



13e rassemblement de véhicules anciens : la 403 en vedette



Ce dimanche 7 septembre, le sommet de la colline Sainte-Anne et son allée bordée de tilleuls seront à nouveau le décor du rassemblement de véhicules anciens organisé pour la 13^e fois par le club Peugeot 403-203 franc-comtoises de Filain.

Et comme les premières 403 sont sorties de l'usine de Sochaux en 1955, ce 13^e rassemblement, qui coïncide avec le 70^e anniversaire de la première voiture Peugeot dont la production a dépassé le million d'exemplaires, sera l'occasion de mettre à l'honneur la 403, déclinée en plusieurs versions.

Bien entendu, tout autre véhicule ancien, quelle que soit sa marque ou son type, sera également accueilli, pourvu que sa mise en circulation soit antérieure à 1985.



Le Belfortain Jean-Marc Barthélémy (à gauche) a débarqué samedi avec la 403 rouge qui a appartenu à André Verchuren. Une pépite à admirer, selon le président du club Peugeot 403-203 Denis Pagnier, de Filain.



La voiture-phare des années cinquante-soixante célèbre cette année ses soixante-dix ans. L'occasion, pour le club haut-saônois Peugeot 403-203 de la mettre en avant pour le rassemblement des véhicules anciens du Mont Sainte-Anne, ce dimanche 7 septembre à Vellefaux. Le soleil a fait briller les carrosseries, qui ont même été bénies.